

Journal de 7 heures 30
Au Rwanda plus de 50 000 personnes ont fui
les affrontements interethniques pour gagner
les pays limitrophes

Laurence Piquet

France 2, 21 avril 1994

[Laurence Piquet :] Au Rwanda plus de 50 000 personnes ont fui les affrontements interethniques pour gagner les pays limitrophes.

Une organisation américaine de défense des droits de l'Homme demande à l'ONU de ne pas retirer ses hommes du Rwanda [on voit des gens massacrés devant un pâté de maisons et au bord d'une route] : cela condamnerait plus de 20 000 civils à une mort certaine. 1 700 hommes des Nations unies sont encore sur place [diffusion d'images de réfugiés dans le stade Amahoro].